

Herzliche Einladung zur
Informationsveranstaltung Photovoltaik
am **Mittwoch**, den **22. Mai**, ab **18.00 Uhr** im
Soldatenfreizeitheim Haus Horchheimer Höhe

Von-Galen-Str. 1-5, 56076 Koblenz

Der Verein PV-Koblenz führt durch Dr. Stephan Balk kurz ins Thema ein.
Im Anschluss erhalten Sie den Raum für Ihre Fragen zur Installation,
Wartung, Preisen, etc.

Zur Einführung ins Thema hier einige Informationen

- Die Technik, Sonnenlicht in elektrischen Strom umzuwandeln, hat sich in den letzten Jahren rasant entwickelt, wodurch die Preise für Photovoltaik-Anlagen (PV-Anlagen) laufend gesunken sind.
- PV-Module, die vor sechs Jahren noch über 200 € kosteten, liegen nun bei einer Sammelbestellung von 36 Modulen bei nur noch 80 €. Wir zeigen Ihnen, wie Sie sich dadurch Balkonkraftwerke zusammenstellen können, die pro verwendetem Modul 50 € preiswerter sind als die günstigsten im freien Handel.
- Die Zeit, in der sich eine Investition geldlich auszahlt, ist durch preiswerte Module auf unter 4 Jahre gesunken. Die Energie, die zur Herstellung und den Transport einer Solaranlage nötig ist, zahlt sich sogar schon bei uns in etwa 1,28 Jahren aus (Fraunhofer ISE).
- Durch das Inkrafttreten des Solarpaketes I gemeinschaftliche Gebäudeversorgung macht es nun möglich, dass der auf dem eigenen Dach produzierte Strom gleich an alle Bewohner verteilt werden kann. Der Anlagenbetreiber ist vieler Sorgen enthoben, die neue Gesetzgebung erlaubt zwei parallel geführte Konten. Dadurch profitiert auch der Anlagenbetreiber oder Hausbesitzer, Vermieter, als auch der Stromabnehmer im Haus vom eigenen Solarstrom, das gilt auch für Eigentümergemeinschaften.

Fazit: Eine Installation einer PV-Anlage nützt nicht nur dem Klimaschutz, sondern ist auch eine rentable Investition für private Haushalte!

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann freuen wir uns auf Ihren Besuch im Haus Horchheimer Höhe!